Содержание/Contents

4 От редакции

Комментарии

- Баимодействие причин и условий вреда Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 18.05.2020 № 78-КГ20-18
- 30 А.В. Ильин Уступка права на возмещение судебных расходов Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 26.02.2021 № 307-ЭС20-11335

Дайджест

49 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за июнь 2021 г.

Свободная трибуна

- 68 А.А. Кузнецов Взыскание убытков при реорганизации хозяйственных обществ
- 82 А.А. Громов Последствия досрочного прекращения аренды при наличии субаренды (часть 2)
- 130 С.И. Соболев Валютная «недоговорка»: не предусмотренное законом основание для привлечения к ответственности
- 142 М.А. Александрова, А.В. Башарин, Д.Б. Давыдов, Д.О. Тузов Tempus omnia revelat? Использование возрастного критерия для отнесения недвижимости к объектам культурного наследия
- 164 С.Д. Пименова Обеспечительные меры в современном инвестиционном арбитраже
- 177 Т.Б. Кануков, С.З. Идрисова Перенаем земельного участка: уведомление, согласие или ничтожность?

4 Introduction

Case Comments

- Gleb Sudarev
 Interaction of Causes and Mere Conditions of Harm
 Case Comment on the Judgment of the Chamber for Civil Cases of the SC RF
 No. 78-ΚΓ20-18, 18 May 2020
- 30 Anton Ilyin Assignment of the Right to Reimbursement of Legal Expenses Case Comment on the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the RF SC No. 307-3C20-11335, 26 February 2021

Digest

49 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for June 2021

Articles

- Alexander Kuznetsov
 Recovery of Damages in the Reorganisation of Companies
- 82 Andrey Gromov Consequences of Premature Termination of a Lease if There Is a Sublet (Part 2)
- 130 Stanislav Sobolev Currency «Underclause»: Cause for Liability That Is Not Provided by Law
- Maria Aleksandrova, Aleksei Basharin, Dmitrij Davydov, Daniil Tuzov
 Tempus omnia revelat?
 Using the Age Criterion for Classifying Property as Cultural Heritage
- 164 Sofia Pimenova Interim Measures in Modern Investment Arbitration
- 177 Temirlan Kanukov, Sabina Idrisova Assignment of a Land Lease: Notification, Consent or Nullity?